



**DEPARTAMENTO DE SALTOS DE OBSTÁCULOS
AREA INTERNACIONAL**

Madrid, 24 de Enero 2026

NOTA INFORMATIVA

**LA REAL FEDERACIÓN HÍPICA ESPAÑOLA TRABAJA EN LA PREPARACIÓN
DEL MUNDIAL DE AACHEN**

Tras la reunión convocada el pasado martes 20 de enero con el grupo de Alta Competición (40 jinetes y amazonas), la Federación inicia el proyecto deportivo con todos los deportistas a disposición del Equipo y seleccionador, a excepción de uno.

La incorporación de Francois Mathy como Jefe de Equipo y Seleccionador trae un mensaje de unidad y trabajo conjunto. En palabras del propio Mathy “empezar de cero” con el objetivo inmediato del Campeonato del Mundo en Aachen (AL).

De esta y otras cuestiones se informará en la próxima Junta Directiva de la RFHE que tendrá lugar el martes 28 de enero 2026.